

**Alain Pattou**

# **Mea-culpa**

*de plume en plume...*

Mea-culpa, je plaide coupable, je suis un délinquant.... Et de trois !!! Je me suis fait flasher une troisième fois par une de ces maudites boîtes à images que nos gouvernants posent le long des routes... il était 5h30 du matin, j'avais oublié de brancher mon régulateur et je roulais un peu, juste un petit peu trop vite.

Il est vrai que tout seul sur une belle route à cette heure matinale et par un beau clair de lune sans une goutte de pluie, c'était vraiment d'une inconscience totale. Alors que sur une route surchargée, par temps de pluie et en plein jour avec un flux de voitures ininterrompu, c'est beaucoup plus sécurisé.

Une troisième fois un excès de vitesse d'au moins trois ou quatre km/h en trop. Certes je faisais le fier depuis plus d'un an avec mon capital de 12 points sur ce maudit papier rose (eh oui le mien il est comme le bonhomme, c'est un vieux modèle).

Vous me direz ce n'est pas grave, il en reste 11 mais moi qui suis un professionnel de la sécurité, je dis toujours, l'excès de sécurité « tue » la sécurité. Je roule beaucoup et la plupart du temps avec mon limiteur/ régulateur de vitesse, alors forcément, je fais « Ch...r » beaucoup de conducteurs sur la route et même aux endroits les plus dangereux, qui me dépassent à hargne car là il n'y a jamais de contrôle. Rien que ce soir en rentant de mission, j'ai croisé au moins 10 fous du volant lors que mon compteur respectait scrupuleusement la limite autorisée...

Je ne suis pas contre le fait de payer une amende car j'ai fauté et il faut bien verser son obole au budget mais enfin, pour des gens qui roulent pour leur travail et qui n'ont pas une grand-mère qui leur sert de coffre à points, ce n'est pas cool de retirer un point pour si peu d'excès. En dessous de 5 au-dessus de la retenue (encore un terme de brimade), on devait bénéficier des circonstances atténuantes.

En plus je suis un double délinquant, car le roule avec un vieux diesel, pas vite donc pas gros consommateur, moins de 6 litres aux 100 km pour un modèle qui a 15 ans mais qui avait déjà un FAP (filtre à particules)... et c'est pas mal comme économie quand on en fait plus de 50.000 par an pour bosser.

Mais c'est une vieille caisse, en bon état certes mais une vieille (comme son propriétaire encore) et bientôt je ne pourrais plus entrer dans les villes, dommage, c'est là que je bosse...Faut dire que question cycle de vie, ce qui est quand même la base de l'écologie, il vaut mieux rouler avec une voiture neuve de 25.000€ que l'on change tous les ans pour faire marcher le commerce plutôt que de garder la même pendant 15 ans... Non, je plaisante mais pas avec le sourire...

Je suis un délinquant mais je travaille depuis près de 40 ans et je me bats aujourd'hui pour garder un emploi que j'ai dû moi-même créer afin de ne pas profiter des largesses de la Société après un licenciement à 55 ans (casses-toi vieux sénior, on n'a plus besoin de toi...) et pas pour un salaire de député à 12.000€ plus les frais bien sur... Alors pour une fois, j'avais envie de dire que ce n'est pas juste de me mettre des bâtons dans les roues même si elle ont tournées

juste un poil trop vite ... Cali Méro ? Ce serait un bon pseudo non ?

Alain PATTOU

Le 21 septembre 2017

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 22-09-2017 :  
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Alain Pattou](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Mea-culpa  
sur DPP](#)